

Über Nacht der neue Stern am Himmel?

Von Violet-Harmon

Inhaltsverzeichnis

Prolog: Itachis Leben	2
Kapitel 1: Kapitel 1. Shadow	3

Prolog: Itachis Leben

Hey. Wer mich nicht kennt der lernt mich jetzt kennen. Ich bin Itachi Uchiha und lebe in einer ganz normalen Welt. Glaubt ihr! Ich hab ein paar Freunde die einen kleinen Knall haben. Genauso wie ich. Wir alle sagen das wir wieder geboren wurden. Sasori ein junger Kerl mit roten Haaren sagt er war in seinem 1sten Leben eine Puppe und ein Marrionettenspieler. Deidara ein Kerl mit blondem, langem Haar sagt er hatte zuvor Münder in den Händen die für ihn Lehm und Ton geknetet haben sollen und ein Roboauge soll er gehabt haben. Kakuzu soll 5 Herzen gehabt haben, was für mich absurd klingt. Sein bester Freund Hidan soll eine Sense besitzt haben mit drei Klingen und er soll unsterblich gewesen sein. Zetsu soll ein Kanibale gewesen sein und Tobi na ja... Der hatte eigentlich nichts besonderes. Ich hatte eine besondere Fähigkeit mit der ich Menschen für mehrere Stunden oder Tage mit einem Schwert quelte. Doch es waren eigentlich nur wenige Sekunden. Kisame soll ein Schwert aus Haifischhaut gehabt haben das anderen ihr so genanntes 'Chakra' entzog. Leader-sama und Konan-san gabs da auch noch doch über sie wissen wir kaum etwas. Kisame, Sasori, Deidara, Tobi, Kakuzu, Zetsu, Hidan und ich sind alle gute Freunde doch Leader-sama oder eher Pein hält sich sehr zurück. So auch Konan-chan. Die beiden scheinen gut befreundet zu sein. Naja. Das geht mich ja nichts an was die beiden machen. Aber das Beste ist: Ich bin mit meinem Schwarm zusammen und wir sind glücklich. Endlich. Aber ihr wollt doch sicher erfahren wer sie ist und wie sie so ist?

Tja.

Dann lest das nächste Kapitel.

Kapitel 1: Kapitel 1. Shadow

Also nochmal ganz von vorn. Ich saß vor dem Fernseher und sah mir einen Musiksender an. Da es so langweilig war ging ich in die Küche um mir etwas zu Essen zu machen. Als ich wieder rein kam sah ich im Fernseher eine junge Frau ungefähr in meinem Alter. Sie saß auf einem Hocker der aussah wie ein Barhocker. Mit einer Gitarre und einem Mikro spielte sie verscheinlich eine Akustic version einer ihrer Lieder. Ich schaute in den Videotext und stellte fest, dass das eine Liveübertragung war und das sie dannach noch befragt wird. Dannach schaltete ich den Fernseher ab und ging los. Ich kaufte mir die neusten Zeitschriften wo etwas über meine neue Lieblingskünstlerin drin war. Ich kam heim und blätterte die Zeitungen so lange durch, bis ich endlich etwas über sie fand. "Aha.", sagte ich zu mir selber. "Sie heißt also Luna Komori. Luna hat eine Katze die den namen Blacky trägt. Sie ist Solokünstlerin und echt erfolgreich." Ich wurde sofort Fan hing einige Poster an meine Wand. Nach 2 Monaten jedoch hörte ich nichts mehr von Luna. Dann der Schock! Die Nachrichten brachten, dass Luna die Solokarriere an den Nagel hing! Ich war am Boden zerstört...

Da es aber noch ne andere Band gab die ich toll fand kümmerte ich mich um diese Fangemeinde. Eines Tages stieg die Gitarristin aus. Und ratet wer dazu kam! Ja! Luna wurde die neue Gitarristin. Ich freute mich total. Besonders darüber das nun meine Lieblingskünstlerin und meine Lieblingsband zusammen waren. Sie nannten sich : Shadow